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井上　穂さん
名古屋RC　高松正敏さん

ー名古屋城本丸御殿の復元ー
　名古屋城の今は幻の本丸御殿で
すが、そこの玄関二之間を飾った襖
絵はまさに金色の空間。その中を
猛 し々く駆ける虎、その時代に訪れた
人たちは威光に気おされ恐れ入った
と見入った事でしょう。それは竹林豹
虎図と言われたものです。
　瑞穂区にある市博物館で平成19
年4月28日から6月3日迄でしたが、
「重要文化財名古屋城障壁画特別展」として開催されていまし
た。又、雪中梅竹鳥図も印象的で、特に余白が梅の木をかえっ
て大きく見せて幻想的な趣きを漂わせていたと言われていま
す。又、桃山の影響を受けた慶長期の障壁画は金箔を多用し
たきらびやかな作品ですが、寛永期は金が控えめで圧倒する
感じが薄らぎ、落ち着いた描き法となっています。その間わず
か20年ほどの差でもそんな違いがあり興味深いと評され、今
よりは時間がゆっくり流れていたような時代でも絵師は常に
新しいものを追求していた事と思います。本丸御殿は名古屋
空襲で天守閣とともに焼け落ちましたが、その前に多くの襖絵
と天井板絵は運び出されていて難を逃れました。剝落はあって
も、長い歴史を経て一室に並ぶ光景は壮観です。又、復元模写
の作品も展示され、その明るく鮮やかな色彩に当時の豪奢な
様子が浮かんできます。
　名古屋市は御殿の復元を平成20年末に決め、平成21年2
月から3月頃着工、15年かけて完成させる計画ですが財政が
厳しい中、市民の賛意がどれだけ得られるかも大きな課題で
あり大変な事業です。障壁画の実物や復元画を見れば、いにし
えの高い美や技を未来につなげる御殿かと夢を感じさせてく
れる事でしょう。長い時を超えて21世紀の人間の前で躍動す
る豹虎や殿の威光だけでなく、絵師の魂や永遠の命というも
のを見せてくれると思います。
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岩本成郎会長

伊藤　　豪さん
増田　盛英さん
岡本　忠史さん

渡辺喜代彦さん

3月16日は誕生日です。1年経つのが非常に速く感じられます。

3月24日は結婚記念日です。
3月30日は、結婚記念日でした。
田中先生に言われるまで忘れていました。3月17日は結婚記念
日とは。

・

・
・
・

出席報告

次週3月20日（木）は法定休日のため休会です。よって、次回例
会は3月27日です。お間違いの無いようお願い致します。
近藤洋輔さんより、R定款第7条（出席）第2節（理由のある欠
席・免除）による資格適用申請について申請書の提出があり、
3月6日の理事会で承認されました。
台北延平RC31周年祝儀として20万円をニコボックスより拠
出致します。
台北延平RCとの姉妹提携調印記念として、名古屋城本丸御
殿復元寄付を致します。寄付金としてニコボックスより5万円
拠出します。これは延平RCと瑞穂RCの連名で寄付します。

・

・

・

・

幹事報告

ニコボックス 加納　裕ニコボックス委員長

臨時例会変更のお知らせ

※は休会・その他理由につきビジター受付はありません。
◆はサイン受付が17：00～18：00となります。

（注）

3/12(水）名古屋守山

3/20(木)※ 4/3（木）※名古屋葵
3/20（木）※ 4/3（木）※名古屋東山

名古屋東 3/10（月） 3/24（月）※

名古屋名東 3/18（火）※ 4/1（火）※

名古屋みなと 3/14（金）※ 3/21(金）

名古屋和合 3/12（水）※ 4/2（水）

名古屋昭和 3/24（月）※
3/20(木）※ 4/3(木）名古屋西南

名古屋栄 3/10(月）◆ 3/17(月）※

名古屋北 3/21(金）

名古屋名北

名古屋清須 3/11(火）※ 3/25(火）

名古屋錦 3/18（火）※

名古屋城北 3/11(火）※ 3/25(火）

名古屋東南 3/26(水）

名古屋空港 3/24(月）※ 3/31(月）

名古屋名駅 3/19(水）※

名古屋大須 3/20(木）※

名古屋南 3/19(水） 4/2(水）
名古屋西 3/20(木）※

名古屋名南 3/25(火）※

尾張中央 3/19(水）

あま 3/10（月） 3/24（月）

会員72名　出席45名  （出席計算人数51名）
出席率73.8％ 3月 6日は補填により 95％

田口　豊副幹事

加納　裕出席委員長

～世界ローターアクト週間（3/13を含む一週間）～
クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」



4月3日（木）

　3月27日（木）

次週卓話

今週卓話

委員会報告

西名古屋分区グループ懇談会

会員卓話
テ ー マ

亀井直人さん
広報について
：
：

　メールボックスに入れておきましたが、春の家族会が一年ぶり
に開かれます。場所は彦根です。タイトルは「彦根をたっぷり楽し
む旅」ということで「花より近江牛」で楽しんで下さい。桜の花もい
い塩梅だと思います。コースが「しゃぶしゃぶコース」と「すき焼き
コース」に分かれていますのでお好みで選んで下さい。皆様ご参
加よろしくお願いいたします。

　３月1６日（日）ウェスティン
ナゴヤキャッスルにて「会長エ
レクト研修セミナー（PETS)」
が開催され、終了後同場所にて
「西名古屋分区グループ懇談
会」が行われました。

親睦活動委員会：長坂邦雄委員長

 15日から総勢23名で台北に訪問して参ります。当クラブと台北
延平RCの名前で本丸御殿の復元工事に寄付をさせていただき
ました。後日楯がいただけるそうで、皆様に披露した後延平RCに
渡したいと思っています。

岩本　成郎さん　西本　　哲さん　長坂　邦雄さん
長坂　悦子さん　増田　盛英さん　増田美穂子さん
増田　帆波さん　平野　好道さん　平野真奈美さん
平野 かおりさん   平野 あゆみさん　平野　喜輝さん
平野　久幸さん　平野　良江さん　田中　政雄さん
宗宮　信賢さん　市岡　正蔵さん　堀　　慎治さん
泉　　憲一さん　内田　久利さん　加納　　裕さん
岩田　修司さん　松波　恒彦さん

【会長から一言】
　今回の訪問は31周年記念と第7回目の調印式です。これまで
21年という歳月を重ねてきました。「延平RCと我々瑞穂RCは厚
い友情に結ばれて今日までやってきた。」そんな気持ちを心に置
いて訪問させていただきたいと思います。

国際奉仕委員会：平野好道委員長

卓話講師

テ ー マ

海外職業訓練協会　国際アドバイザー
高橋和彦さん
海外職業訓練協会(OVTA)の活動状況

：

：

　本日は伝統ある名古屋瑞穂ロータリーク
ラブ様の卓話にお伺いさせていただき、大変
緊張しております。地区クラブ奉仕委員として
のお役で勤めさせていただきます。
クラブ活性化の手段とし本年度ガバナーは大
変強い意志をもってＣＬＰ推進していますの
は周知の通りです。ＣＬＰはＲＩがクラブを活
性化させる為に触れた初めての組織論です。

ただ日本では様々な否定的意見を耳にします。当地区もＣＬＰを
支援すべく、早くからＤＬＰ（地区リーダーシッププラン）を採用
し、各クラブに対して効率化・活性化を推進すべく役割を担って
いたのですが、ＣＬＰに関しては決してスピーディではありません
でした。そのため各クラブも試行錯誤の足踏み状態でありまし
た。しかし本年度初めて地区見解が出され検討を促す方針が出
され前に進み初めました。昨年７月の時点ですが採用クラブが１
０クラブ、４５クラブが検討委員会を本年度中に立ち上げるとい
うように、一気に加速し現在はさらに多くのクラブが検討し、次年
度ＣＬＰを採用するクラブがかなり増えると思います。
　斎藤年度はクラブが崩壊している。そして本年の江崎年度はク
ラブのマンネリ化が進んでいる。次年度の片山エレクトも先の地
区大会で、クラブは落ち込んでいると述べられました。まさにマン
ネリ化し、魅力を失しつつあるクラブにとって検討するに値する組
織論であると思います。この組織はロータリーを機能という側面
から考察しております。それゆえ会員数に応じた柔軟性のある組
織が構築でき、しかも年度ごと地区方針、会長方針に相応した委
員会構成ができるというフレキシブルなところは従来にない点で
あります。資料に某クラブの組織事例を持参してきましたが、大
変スリム化された組織になっています。ロータリーの良さも継承
し、かつ未来に即した視点も取り入れております。ただ問題として
ＣＬＰの抱える負の部分と勝手に解釈しておりますが、クラブ奉
仕の従来の役割をいかに活かしていくかであります。クラブ奉仕
委員長の役割として①委員会の掌握です。その掌握している委員
会の活動の活性化を促すことがクラブを変えると地区委員会で
訴えてきています。②ロータリーを学び、研鑚する機能。でありま
す。クラブ奉仕委員会がこの役割を果さなければなりません。ＣＬ
Ｐ的視点の機能で言いますとロータリアン育成機能であります。
その役割をＣＬＰ組織の管理機能を有するクラブ管理委員会が
どのように果たすのか、あるいは新たに機能委員会を設けていく
のか、ＣＬＰはクラブをスリム化して活性化を促すとされています
が、クラブ奉仕委員会が埋没しないためにも、きちんとした位置
付は避けて通ることは出来ない大きな問題であります。
　これからの時代に即した新しいロータリークラブ組織の構築に
少しでも寄与していくことは地区委員会の大切な役割であります。
　瑞穂ロータリークラブさんの今後のご発展を祈念し、まことに
拙い卓話で恐縮いたましたが終わります。ありがとうございました。

クラブの活性化（CLP）について

卓話 2007～2008年度第2760地区クラブ奉仕副委員長
井上　穂さん

梅田　朋嗣さん

堀　　慎治さん

岩田　修司さん
天野　正明さん

田中　隆義さん
宗宮　信賢さん

野崎　洋二さん
守谷　巌樹さん

3月25日は電気記念日です。130年前の1878年（明治11年）
3月25日に東京虎の門で日本で初めての電灯が灯りました。ち
なみに3月25日は当方の結婚記念日です。
3月25日は妻の誕生日です。決して忘れる事はありません。

3月20日は女房の誕生日です。心からおめでとう。

井上様、本日の卓話、楽しみにしています。
明日、長女が東京女子大学での哲学博士第一号を授与される
ことになりました。
土曜日より台湾です。もうあきました。
最近老人ボケが始まった様で物を忘れて来たり会合を忘れた
り困ったものです。先日も内田君と旅行中、ワインを飲まされた
事も有りますが新幹線にバッグを置き忘れ新大阪迄受け取り
に行くなど馬鹿な事をやっています。
暖かくなってきました。活力を発揮しましょう。

・

・

・

・
・

・
・

・

【参加者】
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